



コミュニティ・スクール基本理念 一地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成

川崎小学校 めざす学校像 ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校

NO.24 令和4年1月31日  
校長 西口 昌毅

## 新型コロナウイルス感染状況の悪化の下で

市内の小中学校でも子どもや教職員が感染する事例が出ていましたが、川崎小学校においても、児童の陽性が判明するなど、感染拡大に予断を許さない状況が続いています。保護者向けメール配信でお知らせしたとおり1月28日(金)には、該当学年を急遽下校とし、保護者の方にお迎えを依頼して自宅待機となるケースがありました。また、1月29日(土)30日(日)にも、児童の陽性が判明し、該当学級の保護者の方々には、検査キットの配付・回収や学級閉鎖等の措置へのご協力をいただいているところです。

今後も、急な下校(保護者の方への引き渡し)や学級閉鎖等の措置を取らざるを得ない場合が予想されます。また、学級再開等に関するお知らせも、時間的余裕のない中で急であったり、直前であったりすることも出てきます。できる限りの早い対応に努めますが、ご迷惑をかけることも出てくると思いますので、なにとぞご容赦ください。また、保護者のみなさまへの伝達はメール配信を使いますので、メール受信には普段以上に留意いただければと思います。

新型コロナウイルス感染が身近になってきた今こそ、差別・偏見については、大人も子どもも陥ることのないように改めて認識していきたいです。個人の特定や差別・偏見につながる行い、他者を誹謗中傷するなど人権侵害に及ぶことがないよう、冷静な対応と人権の尊重について、ご理解とご協力を重ねてお願いします。

## 「優しさいっぱい大作戦」

自分が感染したり、家族が感染したりすると、心も疲れて、不安な気持ちが出てきます。だから、そんな友達がいたら…優しい心と思いやりをもって接しよう。

不安や心配な気持ちを大きくしないために。

- ・「聞かない」…あんまり答えたくないこともあるから。
- ・「言わない」…他人のことを言いふらしたり、うわさにしたりするのはよくないから。
- ・「探らない」…いろいろ探られるのは、いい気がしないから。

### 感染症拡大防止にご協力ください



- ・ マスク着用  
あごから鼻まですっかり覆います。
- ・ 手洗い・消毒
- ・ 家庭での検温と健康観察  
引き続き、健康観察カードへの記入のご協力をお願いします。
- ・ 規則正しい生活  
(十分な睡眠と栄養)

### ～行事の延期について～

2月 2日(水)に予定していた低中高学年別の「なわとび集会」は実施を見合わせ、延期とします。

## 三重県「まん延防止重点措置」適用中



### 【お願い】

・お子さんの発熱等の風邪症状がある場合に加え、同居家族(父、母、祖父母、兄弟姉妹等)の方に発熱等の風邪症状がみられる場合についても、お子さんの登校を控えていただくとともに、家庭内でもマスクを着用したり、別室があれば家族とは別室で過ごしたりする等の感染防止対策をお願いします。

・子どもさんが体調不良や濃厚接触等によりPCR検査等を受けることになった場合や、子どもさんの同居家族の方が感染者、濃厚接触者もしくはPCR検査等を受けることとなった場合、速やかに学校まで連絡いただきますようご協力願います。

※なお、同居家族が濃厚接触者となった場合、その方の陰性が判明するまでは児童は自宅待機(出停)となります。

※土日祝日の場合、  
学校閉校時連絡先 080-4192-6276へ



・風邪症状や体調の変化があった場合はもちろんのこと、日頃の体調と比べて少しでもおかしいと思う症状があれば、できる限り早期に医療機関に相談や受診されることをお勧めします。

・混雑した場所や感染リスクの高い場所(3密のうちの1つでも当てはまる場所など)への外出や移動をさけるように努めてください。

# タブレット活用に向けて

今後の一人一台タブレットの持ち帰りによる家庭学習やオンライン授業を想定して、各ご家庭での接続確認にご協力いただきありがとうございました。この先、それぞれの学年に応じて、週に1回程度、タブレットを持ち帰って家庭学習を行う取組を進めます。ご家庭での接続等でおうちの方々の協力を引き続きお願いします。



5年生が、2回目の「みえスタディ・チェック」に挑戦しました



1月27日(木)に5年生が今年度2回目の「みえスタディ・チェック」に取り組みました。今回は、算数、国語、理科の3教科で、5年生で学習した内容が出題され、学習したことの定着度を測ります。

今回から、記述問題以外は、一人一台のタブレットを使って解答する新しい形式で行いました。どの子もタブレットを前に真剣に考える姿が見られました。

今後、個々の子どもの解答状況に応じて、復習問題に取り組み、5年生での学習内容の定着を図る予定です。



## 1つ目の相談窓口は、担任ですが… 担任以外の相談窓口は？

3学期になって、学級内でのトラブルや事案について、複数の保護者の方と直接話す機会がありました。また、なかなか解決しないので心配であるという声もいただいております。担任のみならず、学年間や担当者、そして校長、教頭を含む全職員で情報共有に努め、具体的な指導や支援の方向を考えて改善に向けて取り組んでいるところです。

その中で、「クラスのことや子どものことで、困っていて相談したいけれど、担任以外に、どこに相談していいかがわからず困っています。」といった声も寄せられました。

普段の相談窓口は、学級担任であり、日々、必要に応じて、連絡帳や家庭訪問、電話等で連絡を取り合っています。場合によっては、担任では解決しにくいことや、担任には直接言いにくいこともあろうかと思えます。そのような場合は、次の相談窓口として、教頭が対応しますので、遠慮なく、学校へ電話いただき、教頭をご指名ください。

川崎小学校 電話 0595-85-0108



## 今後の行事予定

- 2月 3日(木) 新入児童学用品 分散販売
- 3月 4日(金) 6年生を送る会(分散で)
- 3月18日(金) 卒業式
- 3月22日(火) 給食最終日
- 3月25日(金) 修了式 離任式
- 4月 6日(水) 令和4年度 1学期始業式
- 4月 7日(木) 入学式

※ただし、新型コロナウイルス感染状況により、内容等、変更が生じる場合があります。

## トイレのスリッパ

トイレのスリッパが、きちんと並んでいないときが多いことに整美委員会の子どもたちが気づき、全校で、トイレのスリッパをきちんと並べるための呼びかけを行っています。

後で使う人のことを考えて、はきやすいようにスリッパを並べることは、川崎小学校10か条の6つ目「相手の気持ちを考えて行動します」と、7つ目の「学校をきれいにします」にも当てはまります。

トイレのスリッパの並び具合は、川崎小学校の全校児童一人ひとりの心の現れです。



子どもたちと、改めて自分たちの生活を見直します。

